

Einführung einer 2-Faktor-Authentisierung bei goAML Web

Die Zentralstelle für die Entgegennahme von Geldwäsche-Verdachtsmeldungen (FIU) hat über die Einführung einer 2-Faktor-Authentifizierung für den Zugang zum System goAML Web voraussichtlich zum 01.09.2025 informiert.

Für die Umstellung auf das 2-Faktor-Authentifizierungssystem wird die FIU an die registrierten Verpflichteten eine E-Mail mit einem Verifizierungscode an die für den jeweiligen Nutzer hinterlegte E-Mail-Adresse versenden.

Die FIU bittet deshalb um Prüfung, ob die im goAML hinterlegte E-Mail-Adresse aktuell ist. Eine detaillierte Anleitung für die Nutzung der 2-Faktor-Authentisierung finden Sie [hier](#).